

BANCOS

Expansión

Santander traslada su banca de inversión



Bloomberg

Madrid. El Banco Santander anunció a sus clientes que traslada su banca de inversión de La City de Londres a Madrid. La entidad va a traspasar a la cabecera española del grupo unos 3.200 millones de euros (US\$3.879,90 millones) en activos y a 300 empleados que operan con corporaciones e inversionistas en la capital británica. La entidad presidida por Ana Botín inició esta reorganización hace dos años por el Brexit.

INDUSTRIA



Novartis compra negocio de antibióticos de GSK



Reuters

Zúrich. La división de genéricos de la farmacéutica Novartis comprará el negocio de antibióticos de GlaxoSmithKline (GSK), que incluye las marcas Zinnat, Zinacef y Fortum por hasta US\$500 millones. La unidad Sandoz de Novartis pagará US\$350 millones a GSK por el negocio de antibióticos cefalosporinas al cierre del acuerdo, que se espera en la segunda mitad del año, además de otros US\$150 millones al alcanzar ciertos hitos.

JPMorgan dice que commodities podrían iniciar nuevo superciclo

BOLSAS. LAS MATERIAS PRIMAS HAN EXPERIMENTADO CUATRO SUPERCICLOS EN LOS ÚLTIMOS 100 AÑOS. EL ÚLTIMO ALCANZÓ SU PUNTO MÁXIMO EN 2008, TRAS 12 AÑOS DE EXPANSIÓN

ÍNDICE DE MATERIAS PRIMAS DE BLOOMBERG

Los superciclos de materias primas alcanzaron su punto máximo en 1980 y 2008

US\$233,03 30/06/2008 US\$83,94 11/02/2021

US\$151,85 30/09/1980

US\$14,82 31/03/1960

Los precios del maíz, la soja, el cobre y el petróleo han tenido una fuerte recuperación

Fuente: Bloomberg

Gráfico: LA-GR



Marko Kolanovic Jefe global estrategia cacro de JPMorgan

“Creemos que ha comenzado el nuevo repunte de materias primas y, en particular, el ciclo alcista del petróleo. Los rendimientos y la inflación están cambiando”.

Si bien ese fue impulsado por el ascenso económico de China, JPMorgan atribuyó el último ciclo a varios factores, incluida una recuperación postpandemia, políticas monetarias y fiscales ultraflexibles, un dólar débil, una inflación más fuerte y políticas ambientales más agresivas.

Los fondos de cobertura no han sido tan optimistas sobre las materias primas desde mediados de la década de 2000, cuando China almacenaba de todo, desde cobre hasta algodón, mientras que las malas cosechas y las prohibiciones de exportación en todo el mundo aumentaron los precios de los alimentos, y eventualmente derrocaron a los gobiernos durante la Primavera Árabe. El telón de fondo ahora comienza a parecer similar, con un amplio indicador de los precios de las materias primas alcanzando su nivel más alto en seis años.

NUEVA YORK Con los precios agrícolas en alza, los precios de los metales alcanzando el nivel más alto en años y el petróleo muy por encima de los US\$50 el barril, JPMorganChase & Co. señala que las materias primas parecen haber comenzado un nuevo superciclo de ganancias de años.

Parece probable que se produzca un auge a largo plazo en el complejo de las materias primas con Wall Street apostando por una fuerte recuperación económica de la pandemia y cubriéndose contra la inflación, dijeron analistas de JPMorgan. Añadieron que los precios pueden subir como una “consecuencia no intencionada” de la lucha contra el cambio climático, que amenaza con restringir los suministros de petróleo al tiempo que aumenta la demanda de metales necesarios para construir infraestructura de energía renovable, baterías y vehículos eléctricos.

Todos, desde Goldman Sachs Group Inc. hasta Bank of America Corp., están pidiendo un mercado alcista de productos básicos a medida que se inicia el estímulo del Gobierno de Estados Unidos y se implementan vacunas en todo el mundo para combatir el covid-19. El optimismo ya ha llevado las apuestas alcistas de los fondos de cobertura sobre las materias primas a las más altas en una década, lo que represen-

ta un cambio dramático con respecto a 2020, cuando el crudo cayó por debajo de cero por primera vez y los agricultores se deshacían de productos en medio de cadenas de suministro enredadas y la caída de la demanda. Los commodities han experimentado cuatro superciclos en los últimos 100 años, y el último alcanzó su punto máximo en 2008, tras 12 años de expansión.

COMERCIO. LOS MANDATARIOS SE COMUNICARON POR TELÉFONO POR PRIMERA VEZ

China y EE.UU. tratan de arreglar su relación

SANTIAGO China y Estados Unidos intentaron hoy reencauzar sus maltrechas relaciones a través de la primera llamada telefónica entre sus presidentes, en la que Xi Jinping advirtió a Joe Biden de que “una confrontación será una catástrofe”.

“Un enfrentamiento entre China y Estados Unidos será sin duda una catástrofe para los dos países y para el mundo”, asegu-

ró Xi, según la agencia estatal de noticias Xinhua.

Las colisiones entre ambas potencias en planos como el comercial, el diplomático o el tecnológico fueron frecuentes durante el Gobierno del expresidente Donald Trump, una senda que Pekín quiere evitar a toda costa ya que, entre otros resultados, ha dañado a varias de las empresas chinas, como a Huawei o a la fabricante de semiconductores Smic.

Xi mencionó que considera que la cooperación entre los dos

países como “la única elección correcta para ambas partes” y elogió las más de cuatro décadas de relaciones diplomáticas entre Beijing y Washington como una contribución “a la paz, la estabilidad y la prosperidad global”.

La excusa de la llamada, según Xinhua y la Casa Blanca, fue el Año Nuevo Lunar, la festividad más popular en China, que hoy entrará en el Año del Buey. Así, Biden “transmitió sus felicitaciones y mejores deseos al pueblo chino”.

CONVOCATORIA A LA CONFORMACIÓN DE

ASOCIACIÓN DE USUARIOS COOMEVA MEDICINA PREPAGADA

FECHA: Lunes 15 de marzo de 2021 HORA: 8:00 a.m.

Se llevará a cabo por medios virtuales vía Microsoft Teams en el siguiente link: <https://cutt.ly/bh6lrCs> o escaneando el código QR



CÓDIGO QR

